

vier 1875, le nombre des élèves augmente tous les ans. Aujourd'hui 245 élèves fréquentent les classes du cours classique et du cours commercial et il est devenu urgent d'ajouter aux constructions actuelles pour répondre aux exigences de l'éducation de la jeunesse.

HARTFORD.—Mgr MacMahon, évêque de Hartford, a permis aux Canadiens-Français de sa ville épiscopale de se servir de la maison d'école, appartenant à la cathédrale, comme de chapelle, en attendant qu'ils puissent se bâtir une église.

SAINT-EDOUARD DE LOTBINIÈRE.—La fabrique de cette paroisse, avec l'autorisation de Son Eminence le Cardinal, a décidé de faire peindre l'intérieur de l'église paroissiale.

ETATS-UNIS.—La population catholique des Etats-Unis, d'après les informations obtenues par les chanceliers des différents diocèses, s'élève à 8, 157, 656 âmes.

On estime le nombre des prêtres à 8,118—2,008 réguliers, et 6,110 séculiers.

Il existe 7,353 églises, 2,770 missions, 1,480 chapelles.

On compte 199 orphelinats qui abritent 22,000 orphelins.

Il y a 32 séminaires théologiques qui comptent 1570 ecclésiastiques; 125 collèges, 549 académies, et 2,799 écoles paroissiales avec 597, 196 élèves.

On y compte 13 archidiocèses et 60 évêchés suffragants, 7 vicariats et une préfecture apostolique.

Pour juger du développement prodigieux de la religion catholique aux Etats-Unis, il suffit de savoir que, lors de l'établissement de la hiérarchie ecclésiastique, il y a cent ans, la population totale des catholiques n'était que de 44,500.

ANGLETERRE.—Il y a en Angleterre et dans le pays de Galles quinze diocèses, un

archevêque et seize évêques, y compris deux suffragants.

Le total des prêtres en Angleterre et le Pays de Galles est de 2,380, et ils desservent 1,300 églises, chapelles et missions; en Ecosse, il y a 341 prêtres, qui desservent 324 églises.

QUEBEC.—Le R. P. Hamon, Jésuite, vient d'être transféré à la Résidence de Québec.

STE HÉLÈNE.—Les RR. PP. Hamon et Caron, prêchent actuellement une retraite à Ste Hélène de Kamouraska.

QUÉBEC.—Le R. P. Rottot vient de quitter définitivement Québec, pour la mission de Sudbury, sur le chemin de fer du Pacifique.

NEW-YORK.—L'Archevêque de New-york a lancé une circulaire dans laquelle il déclare que l'assistance des catholiques aux assemblées de "l'anti-poverty society," sera désormais un cas réservé.

WASHINGTON.—Les archevêques et évêques fondateurs de l'université de Washington ont adressé une lettre à Léon XIII pour le prier d'accorder à cette Université tous les privilèges dont jouissent et s'honorent les autres Universités, et d'en approuver favorablement les statuts.

NÉCROLOGIE.—Le 25 janvier dernier, est décédé le rév. M. Lemire-Marsolais (Charles-Eugène), né à l'Assomption, le 16 février 1821, fils de Bonaventure Lemire-Marsolais et de Marie-Madeleine Roussin. Il fut ordonné prêtre à Montréal, le 22 octobre 1843, puis devint successivement vicaire à Berthier, immédiatement après son ordination; à Sorol, en 1844; à St. Athanase, en 1845; à Ste Marie-Monnoir, en 1846; à St Rémi, 1847; à St Polycarpe, 1849.

M. Marsolais fut nommé curé de St Clet, en 1850 et de St Urbain en 1866.